



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/11/2022

LEGISLATIVO



Emeequis

@emeequis



Santiago Creel dio su respaldo al INE tras la recomendación de la CNDH en materia electoral y pide al organismo defensor de DDHH que no responda a intereses políticos.

[Traducir tuit](#)**Santiago Creel**

@SantiagoCreelM



Como ciudadano y político expreso mi total respaldo al [@INEMexico](#) ante las presiones y señalamientos de la [@CNDH](#). La CNDH debe ya ponerse a trabajar en sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. ¡Zapatero a sus zapatos!  
[#EIINENoSeToca](#)

2:54 p. m. · 31 oct. 22 · [Twitter Web App](#)